



EL DIARIO DE AVILA



Año LIV. Núm. 16.264

Precio 76 céntimos

Marqués 6 de noviembre de 1951

La zona de lluvias se extiende al Este de España

Penetración de una masa de aire menos caliente que la de los días anteriores

PARTE METEOROLOGICA NACIONAL

Durante el día de ayer ha llovido moderadamente en puntos distribuidos por toda la Península, excepto en la vertiente mediterránea, donde la nubosidad fué muy abundante, pero sin llegar a producirse precipitaciones. La mayor cantidad de recogida ha correspondido a Vigo con 27 litros por metro cuadrado, siguiéndole Burgos con 25, Valladolid y Salamanca con 22, y Sevilla, y Salas. En los restantes lugares ha oscilado entre cuatro y ocho litros por metro cuadrado. Los vientos han sido en general fuertes y de componentes sur.

Tiempo probable.—La zona de lluvias alcanzará Levant, Cataluña y Balears. Durante la noche penetrará por el suroeste una masa de aire menos caliente que durante el día. Se irá moviendo hacia el nordeste, produciendo nubes cumuloformes y chubascos con vientos del suroeste.

Temperaturas extremas.—La máxima de 23 grados, en Alicante, y la mínima, de cuatro grados, en Soria.

Noticias generales

En la Coruña siguió el temporal, menos intenso, y permaneció el puerto cerrado para la flota pesquera y buques en general. Por la misma causa tuvo que regresar a El Ferrol del Caudillo el vapor «Cabo Memora», que había salido para Vigo, y entró de arribada, con averías, el vapor inglés «Crawford», y el español «María y Francisco de Goy». Durante más de doce horas llovó y boyó copiosamente en Badajoz. A las ocho de la tarde había caído 122,7 litros de agua por metro cuadrado, y a causa de las inundaciones y derrumbamientos de casas 200 personas quedaron sin hogar y fueron alojadas en diversos locales. Tomás Domínguez, de cincuenta y cuatro años de edad, sufrió la fractura de una pierna bajo los escombros de su casa, y Leonora Rodríguez, de setenta y dos, resultó con heridas leves en la cabeza.

El régimen lluvioso se extendió rápidamente hacia el Sur, azotando toda la región andaluza. Córdoba sufrió grandes daños en el arbolado, en los tejados y líneas de conducción eléctrica. Un árbol de los bosques de la Alhambra, que han sido muy castigados, apretó al joven de diecisiete años Francisco Hernández García, que quedó muerto en el acto, y en el camino nuevo del Cementerio, el vendaval derribó el tabique de una casa, sin que hubiera víctimas. Al atardecer, decreció el temporal y pudo normalizarse la circulación. Un árbol que cayó sobre los rales, interrumpió durante varias horas la circulación tranviaria en Sevilla, que se vio ayer castigada por fuerte temporal de agua y viento, a causa del cual se desplomaron algunos paredones y tabiques.

El vendaval dejó varios barrios gravados a oscuras y produjo numerosos daños en farolas del alumbrado, tejados y chimeneas.

Las mismas consecuencias y averías en el alumbrado público se originaron en Huelva. Los barcos pesqueros tuvieron que reforzar amarres. A las siete de la tarde del lunes se habían recogido 50 litros de agua por metro cuadrado. También tuvieron que suspender su salida de Algeciras los vapores correos de Ceuta y Tánger, ya que el mar estaba muy agitado por la gran velocidad del huracán, que igualmente azotaba las costas del Estrecho y hacia muy difícil la navegación. En Tánger comenzó a nublarse ayer el sol a las doce de la mañana hasta quedar cubierto y tomar el cielo un color amarillento, propio de una tempestad de polvo sumamente densa y generalizada. Parece ser que este fenómeno procede de una tempestad de polvo muy lejana, cuyas nubes son arrastradas por los fuertes vientos del Atlántico.

Ola de frío

CHICAGO, 6.—Ciento noventa personas han encontrado la muerte en los Estados Unidos, a consecuencia de la intensa ola de frío que se deja sentir.

Desde el Canadá informan también que, por lo menos, catorce personas han muerto por la misma causa y que existe gran riesgo de viajar por las carreteras. Los meteorólogos no vislumbran ninguna mejoría en el tiempo en las próximas cuarenta y ocho horas.

En el mar

Las costas de Inglaterra y Portugal se ven fuertemente combatidas por los vientos y muchos barcos han entrado precipitadamente en los puertos mientras otros que no han podido llegar se hallan en alta mar, capeando el temporal. El vapor español «Sacrat» lanzó una señal de socorro diciendo que se hallaba en peligro en el Atlántico frente a Portugal. Salieron en su busca dos barcos y no le hallaron en el sitio por él señalado. Otro, el «Nuria» pidió también auxilio. La nave se hundió y todos los naufragos fueron recogidos por un buque inglés.

Los Ud. EL DIARIO DE AVILA

La electrificación de la línea férrea Santander-Alar

Comprenderá un trayecto de más de cien kilómetros, siendo sufragada la reforma por el Banco de Santander

SANTANDER.—Ha estado unas horas en esta ciudad el conde de Guadalhorca, presidente del Consejo de Administración de la Renfe, acompañado del director de la misma, señor García Lomas y técnicos de Ferrocarriles, para inspeccionar los planos y proyectos de transformación de la línea férrea de Santander a Alar, en línea electrificada. El dinero para esta enorme reforma, de más de cien kilómetros, le abona el Banco de Santander al Estado por iniciativa del presidente del Consejo de Administración de la Entidad, don Emilio Botín S. de Sautuola. Las personalidades citadas cambiaron impresiones con el alcalde acerca de esta reforma que tardará en realizarse dos o tres años y acortará el camino de Madrid, por mayor velocidad en la subida de la divisoria, unas dos horas.—CIFRA.

Ante la Asamblea de la O.N.U.

Horario y programa

PARIS.—La VI Asamblea General de las Naciones Unidas comienza hoy en el palacio Chaillot. El miércoles se procederá a la elección de presidente. Para el jueves está fijado el discurso del secretario de Estado norteamericano, y para el viernes los del secretario del Foreign Office, Eden y otros jefes de delegación.—EFE.

El apoyo de Norteamérica

PARIS.—Los ministros de Asuntos Exteriores de Inglaterra y Francia continúan insistiendo cerca de Acheson, para que se dé pleno apoyo a dichos países en las cuestiones de Persia, Egipto y África del Norte. El lunes por la mañana parece que hay más posibilidades de que Estados Unidos se pongan al lado de sus aliados que cuando Acheson saltó de Washington.—EFE.

Rusia no consigue introducir a la China roja

PARIS.—Hoy se ha celebrado la clausura oficial del quinto período de Sesiones de la O. N. U. en el curso de una sesión que precede a la apertura de la sexta sesión que se inaugura mañana.

Durante esta última sesión fué derrotado un nuevo intento soviético de hacer ingresar a la China comunista en el seno de las Naciones Unidas. La propuesta hecha por el delegado ruso Jacob Malik, de que el asunto de la representación china sea transferido a la reunión de la próxima Asamblea fué rechazado por veinte votos en contra, once a favor y otras once abstenciones.

Seguidamente, Entezam, con unas breves palabras, declaró clausurada la quinta sesión de la Asamblea General de las Naciones Unidas.—EFE.

Noticias sobre el conflicto coreano

La Radio de China roja dice que las Naciones Unidas dificultan el acuerdo de tregua

HONG KONG, 6.—En una emisión últimamente recogida de la Radio de la China comunista, se dice que las Naciones Unidas con su nueva propuesta sobre un «alto el fuego» en la guerra de Corea, no se logra más que poner más dificultades a la línea acordada como demarcación, lo que implicará nuevos retrasos en la solución del problema para el cese de hostilidades.—EFE.

74.758 bajas comunistas durante el mes de octubre en Corea

FRENTE DE COREA, 6.—Según comunica el Cuartel General del VIII Ejército de las Naciones Unidas en Corea, un total de setenta y cuatro mil setecientos cincuenta y ocho bajas han sido ocasionadas a las tropas comunistas durante el mes de octubre que acaba de finalizar.—EFE.

Importantes lotes de agujas de coser, tejidos de terciopelo, etcétera, decomisados por la Policía en San Sebastián

SAN SEBASTIAN, 6.—Brigadas del Cuerpo General de Policía, pertenecientes a esta capital, se han incautado de una gran cantidad de puntilla e importantes lotes de agujas de coser, tejidos de terciopelo y otros, introducidos fraudulentamente, todo lo cual ha sido entregado a la Delegación de Hacienda, a disposición de la cual, serán asimismo puestas también las personas que resulten complicadas.—(Cifra).

500 comunistas argentinos, denidos por la Policía en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 6.—La Policía de esta capital, ha procedido a la detención de quinientos comunistas, mientras se hallaban celebrando una reunión en «Monte Grande» hasta el momento presente, no han sido reveladas las causas de la expresada detención.—EFE.

La embajadora India, en los Estados Unidos, señora Padit, se despide de Truman

WASHINGTON, 6.—La embajadora de la India, en los Estados Unidos, señora Padit, ha realizado una visita al presidente norteamericano, Truman, con el fin de despedirse del mismo, antes de emprender el viaje de regreso a su país, donde se presentará como candidata, para el nuevo Parlamento de la India.—EFE.

El presidente de las Cortes recibe a los periodistas

MADRID, 6.—El presidente de las Cortes, don Esteban Bilbao, ha recibido esta mañana a los periodistas en su despacho oficial, manifestándoles que ya ha sido nombrada la ponencia que dictaminará sobre el proyecto de ley referente al presupuesto general del Estado para el bienio 1952-53. También manifestó el señor

La III División de Infantería inglesa sale para Chipre

Sustituirá a las tropas trasladadas al Canal de Suez

LONDRES, 6.—Las fuerzas de la III División de Infantería, británicas, que salieron ayer a bordo de varios portaaviones, serán destinadas definitivamente a la isla de Chipre, en sustitución de las que, desde dicho punto, fueron trasladadas a la zona del Canal de Suez.—EFE.

Los egipcios tienen hombres y armas para expulsar a los ingleses de Suez, pero les faltan medios económicos

EL CAIRO, 6.—El general jefe

del Batallón de Liberación egipcio, ha declarado, en unas recientes manifestaciones, que dispone de hombres y armamento suficiente, pero que precisan los egipcios de ayuda financiera, para poder llevar a cabo el pretendido empeño de poder arrojarse a las tropas inglesas de la zona del Canal de Suez.—EFE.

Más de once millones y medio de pesetas para obras municipales en León

LEON, 6.—El Banco de Crédito Local Español ha concedido un préstamo por valor de más de once millones y medio de pesetas al Ayuntamiento de esta capital, con destino a ejecutar diversas obras de interés municipal. La noticia ha sido acogida con gran satisfacción.—(Cifra).

El Congreso Eucarístico Internacional de Barcelona despierta gran interés en Hispanoamérica

Exhortación del episcopado argentino para que acudan sus compatriotas a él

BUENOS AIRES.—Ha despertado gran interés en las Repúblicas hispanoamericanas el Congreso Eucarístico Internacional, que se celebrará en Barcelona en mayo del próximo año.

A este respecto, el cardenal arzobispo de Buenos Aires, ha dirigido una encendida carta pastoral a los católicos argentinos, exhortándoles para que acudan al Congreso de Barcelona. Recuerda la obligación por parte de los párrocos de leerla íntegra en los pulpitos el domingo siguiente a aquella fecha.

«El Congreso Eucarístico Internacional que se reunirá en Barcelona—dice la carta—debe contar con la más decidida colaboración de esta Archidiócesis. Ante todo, la colaboración de las parroquias para que el Señor se dige coronarle con el mayor éxito. Además la asistencia a las sesiones del Congreso a quienes les sea posible.»

Por su parte el arzobispo de la

Plata, ha escrito: «En esta Archidiócesis, donde residen tantos hijos de la Madre Patria, se elevarán plegarias y se hará propaganda por el más grande éxito espiritual del Congreso y no se omitirán esfuerzos para que un ponderable grupo de feligreses pueda asistir, a pesar de las dificultades que existan en el traslado. Dios Nuestro Señor bendecirá todos los trabajos por el triunfo de Jesús Sacramentado y, una vez más, España, madre de santos confesores y de mártires, habrá dado una lección de fe católica a nuestro pueblo joven, tan heterogéneo y tan falto de sacerdotes.»—EFE.

El castellano en la enseñanza bávara

MUNICH.—El ministerio bávaro de Educación ha acordado incluir el idioma castellano, en igualdad con el latín y el francés, en los estudios de Enseñanza Media y Superior. Los alumnos deberán obligatoriamente elegir uno de los tres.

Ex diplomático polaco muerto al caerse de un tranvía

ROMA.—En una calle poco concurrida, y cerca de la línea del tranvía, ha sido encontrado el cadáver ensangrentado del ex diplomático polaco Mankowski, de cuarenta y tres años de edad, originario de Cracovia. Según una investigación policial y las comprobaciones médicas, Mankowski resultó muerto a consecuencia de una caída al tratar de apurarse en marcha. Fué primer secretario de la Legación polaca en Roma.

Por la misma causa, una fábrica de película fotográfica y cinematográfica ha tenido que dejar de funcionar en Rochester.

Contrabando de 800.000 cigarrillos americanos en Ganaa

SHERBROOKE (Québec).—Dos canadienses han sido multados con 1.200 dólares, al confesar-se culpables de los cargos que se les formulaban por haber importado ilegalmente 600.000 cigarrillos norteamericanos.—EFE.

Doce obreros heridos al hundirse un túnel

ORAN.—Doce obreros indígenes han resultado gravemente heridos al derrumbarse un túnel en la base militar de Mers E K Biz.—EFE.

El corresponsal de «Le Monde» en Madrid, se ocupa del posible acuerdo bilateral, entre España y los Estados Unidos

Nieve radioactiva en Ottawa

OTTAWA.—Nieve radioactiva, pero inofensiva, por ser su radiactividad insuficiente para tener efecto alguno sobre los seres humanos, cayó en la región de Ottawa. Parece que la radioactividad haya sido producida por una de las explosiones atómicas recientemente provocadas en el Estado norteamericano de Nevada.

PARIS, 6.—El periódico parisino, «Le Monde», publica hoy una crónica de su corresponsal en Madrid, y en la cual el mismo se ocupa de las gestiones realizadas por la misión militar y económica de los Estados Unidos, que ha visitado España, recientemente dice entre otras cosas que la información practicada por los miembros norteamericanos, de aquella, se encuentra actualmente en las manos del presidente Truman, esperándose que aún tarde algún tiempo en la realización de un posible acuerdo bilateral entre ambos países.—EFE.

Bilbao que, igualmente, han sido designados los ponentes que dictaminarán sobre el proyecto de ley, para el ascenso a categoría superior, de los oficiales del Ejército.—(Cifra).

Panorama de realizaciones

EL CAMPO, LOS MERCADOS Y LAS LABORES DE NOVIEMBRE

(Impresión de "CERES")



REVALORIZACION ECONOMICA

Por FRANCISCO GASARES

Se repite, con sistemática frecuencia, que quienes acuden a España y visitan, con sus ciudades y monumentos, las obras que se vienen realizando, no ocultan la admiración que deja en su ánimo el espectáculo de un país que se ha entregado con fervoroso afán a la tarea de su reconstrucción. Son muy diversos los aspectos que en la total integración de los planes propuestos se pueden observar y subrayar. Las estaciones que dejara la guerra civil, fueron hondas. Los rascacielos, extensos, casi irreparables. Pero no se trataba solo de esos efectos que tanto perjudicaron a la economía nacional y que han representado unos años de retraso, voluntariamente rescatados en un lapso realmente corto de tiempo. Había tareas, necesidades, emprendimientos pendientes, de mucho tiempo atrás. Faltaba la unidad de criterio y el empujador. La política de libre discusión—convertida en libertinaje, en trámite devastador—impedía el cometimiento de los trabajos. El ritmo y el tono cambiaron. Puede haber pareceres discrepantes, opiniones no en absoluto de acuerdo con los itinerarios que se trazan y se cumplen. Lo que no puede negarse, objetivamente, es la existencia de un programa.

Los detalles materiales cuando significan voluntad de empresa, tanto en la esfera estatal como en la órbita de los propósitos privados, llevan consigo un elemento moral, por cuanto testimonian la realidad de un sentido de unidad y de coincidencia en los quehaceres. Por eso, el presidente de Fill plans, doctor Quirino, al llegar a su país, ha podido declarar—en satisfacción de espontáneos impulsos— que ha comprobado la titánica labor de reconstrucción que aquí se está desarrollando. Y el ministro de Asuntos Exteriores del Perú doctor Gallagher, ha afirmado que le ha producido sincero asombro el esfuerzo de España en las horas actuales. Dictámenes parecidos formularon los miembros de Congresos y asambleas celebrados en ciudades españolas y los técnicos de diferentes actividades que últimamente nos visitaron. Y esa conjunción de opiniones es el mejor y más expresivo juicio sobre la obra actual de nuestro Estado. Com el en colaboración leal, actúan las industrias, que señalan, conjuntamente, un propósito creador, de engrandecimiento, de sujeción a las obras públicas han recibido, en la última etapa, un poderoso impulso. La dinámica actividad del conde de Vallillano, continuando la política de su antecesor, señor Fernández Ledreda, implica rectificaciones provechosas, iniciativas de manifiesta utilidad y un conocimiento, en suma, de los problemas puestos bajo su personal y directa vigilancia.

Es así como se revaloriza una economía. Puede haber—y la justicia se hace cada día más patente—ayudas exteriores, ligadas a motivos políticos cuya entidad y oportunidad no parece necesario ensayarse. Puede no haber ese tipo de cooperaciones. En todo caso, España ha demostrado que sabe valerse a sí misma y que lo fundamental es que exista una política, servida por la coincidencia de voluntades. La sola expresión de lo que se ha hecho, que los ajenos comprueban y admiran, es el mejor servicio a la paz, porque el pueblo que sabe entregarse a este tipo de afanes y concurre a esta conjunción de obras, demuestra una unidad de desiglo que es el único camino para la potenciación que da derecho a las estimaciones de los demás y a los auxilios económicos y materiales cuando ellos son una contribución a la tarea general de la seguridad y de la batalla definitiva al comunismo destructor.

El "Boletín de las Cortes" inserta el proyecto de los Presupuestos Generales del Estado

Para el bienio 1952-53 los gastos se cifran en 22.745.646.520,51 pesetas y los ingresos en 20.751.800.000 pesetas

MADRID.—Se ha repartido ya a los procuradores de las Cortes Españolas el proyecto de Presupuestos Generales del Estado para el bienio económico de 1952-1953. En el citado proyecto, los gastos, según el estado letra A, ascienden a 22.745.646.520,51 pesetas. Para establecer esta cifra se han revisado con criterio restrictivo los del proyecto anterior, retirado de las Cortes, y se han incorporado otras partidas que son consecuencia de disposiciones legales dictadas con posterioridad a aquel proyecto.

El cálculo de los ingresos, estado letra B, asciende a la cantidad de 20.751.800.000 pesetas, lo que arroja una diferencia de 1.993 millones 846.520,51 pesetas; pero debe tenerse en cuenta que para cifrar estos ingresos se ha tomado como base, estrictamente, la marcha de la recaudación del año 1951 incrementada solamente en algunas partidas de la Contribución de Usos y Consumos.

Del citado proyecto entresacamos los siguientes párrafos: Se autoriza al ministro de Información para regularizar la situación administrativa de los funcionarios de su departamento.

Al ministro de Hacienda se le autoriza asimismo para emitir Dauda del Estado o del Tesoro, hasta la cifra máxima de 400 millones de pesetas con destino a sufragar gastos derivados de la

El tiempo ha estado muy variable y frío, aunque ha hecho de todo un otoño al que le ha faltado cumplir el buen cartel de otros años, porque en casi toda España suele ser la estación del año más suave y grata ya que no puede haber rigores extremos y ese medio tiempo es el que todos nos helamos. Ha parecido más marzo que octubre.

Para las labores de vendimia no ha habido mal tiempo, al menos en el interior, en estas mesetas, porque no ha ovidado pausas y las vendimias en conjunto son las mejores, y algo ha aliviado el buen tiempo vendimiador a la mala plata que iba teniendo la uva a vendimiar.

Para la sementera el tiempo ha sido muy bueno, ya que no ha molestado y las labores se han realizado, y se están realizando, en muy buenas condiciones con tempero, con lo justo, sin excesos ni faltas; una verdadera bendición.

Las patatas se están sacando y van saliendo buenas y muchas, lo mismo en las tardías hortícolas como en las de secano de las zonas altas. Ha sido un buen año patatero. Lástima que las variedades que se están ahora y que dan muy buenos rendimientos no sean de calidades que pudieran conservarse más tiempo, porque a muchos les obligan a vender precipitadamente, y aunque el consumo que ahora se hace por la baratura es enorme, y además se están cebando muchos cochinos, sin embargo, era mejor no pasar ahora «harturas» patateras para luego carecer de ellas.

Las remolachas todavía no se han empezado a sacar de la tierra porque como la hoja está jugosa y viva, mientras viven, la remolacha gana, y de ahí que se tarde mucho en sacarlas en esta región. El ambiente y lo que se va viendo es francamente optimista. Del aceite vienen muy buenas noticias de Andalucía, especialmente. Por cierto que cuando se dió la nota

de que se iba a dejar libre el aceite en esta campaña, el estraperlo bajó nuevas pesetas en kilo en un solo día, pero al desmentirse la nota, volvió a recuperarse el precio en las bolsas negras.

El trigo Pané 247.—Tenemos la satisfacción de avisar a todos nuestros amigos suscritores interesados por la siembra de este formidable trigo que los labradores de Lérida ante el retraso con que se solucionaba este asunto de la forma de distribución, han empezado a entregarlo en el Servicio de la provincia catalana, y ya hoy este Organismo tiene buenas cantidades disponibles de trigo. Lo malo que tiene en el momento actual, es que con estas cosas se ha dejado pasar el mejor tiempo de sembrarlo, porque aun habiendo dado buenos resultados, lo mismo en ciclo corto que en largo, el trigo es de largo y debe sembrarse con preferencia en otoño, aunque en regadío para aprovechar ciertos momentos se haya cultivado como trigo de primavera y haya resultado muy bien. «Que me siembres en octubre, que siembres en marzo, en julio verás mis granos...» Parece ser que al estar reconocido, en la campaña próxima en que ya habrá libertad de circulación, sin duda por esa libertad protegida de que se habla, se podrá ofrecer en venta el trigo Pané perfectamente seleccionado, bien elegido y para que ello sirva de estímulo.

Trigos y Harinas.—Ya están actuando las lonjas provinciales de contratación, pero no hacen nada, no operan nada. Además no tiene importancia ni lo que se ofrece, ni lo que se contrata. Cualquiera agente comercial de los que actúan tiene en su cartera de órdenes muchas más notas que las expuestas en las lonjas, aun en la de Madrid.

Lo racional es que los labradores se informen bien y estando bien informados darán su partida a la fábrica o almacén que tengan más cerca de su casa y les den

cional para efectuar una nueva emisión de cédulas hasta el límite de 1.916 millones de pesetas.

En la contribución de Usos y Consumos se autoriza al ministro de Hacienda para introducir modificaciones en los impuestos sobre los vinos, alcohol, aguardientes, azúcar, cerveza y jarabes. El impuesto sobre la gasolina y sus mezclas, cualquiera que sea su destino, se fija en 3,60 pesetas el litro, excepto para el consumo de usos agrícolas y pesca, que tributará 2,60. Se establece un recargo extraordinario de 1,50 pesetas por litro de gasolina para toda la que se suministre sobre los cupos ordinarios.

La tarifa del gas consumido para usos distintos del alumbrado, excepto el empleado para uso propio, pagará un céntimo por metro cúbico, y el consumo de energía eléctrica para particulares, a través de contador, 20 céntimos el kilovatio hora. En usos distintos de alumbrado, un céntimo por dicha unidad.

Para la radioaudición, los aparatos hasta de seis lámparas instalados en domicilios particulares pagarán anualmente 60 pesetas.

En las patentes para automóviles de turismo, por cada caballo que exceda de 22 se pagarán 500 pesetas anuales.

Se eleva el impuesto de tabacos. El habano y los cigarrillos rubios de importación, especialmente.

Finalmente, se autoriza al ministro de Hacienda para emitir Dauda en la cuantía precisa para cubrir el déficit que resulta de lo dispuesto en el artículo 1.º de esta ley, o sea la concesión de créditos para los gastos ordinarios del Estado durante el ejercicio económico de 1952.

mayores facilidades para recogerlo. La paja que lo que hoy se opera por vagones y que va teniendo importancia se hace fuera de las lonjas, ya que separamos no se ha hecho nada todavía.

Los boletos se ceden pocos, a 1,95 y 2 pesetas de prima, pero la demanda está fija en 1,80 y 1,85. Y en Madrid informan que han vendido en la Lonja Nacional a 4,40 una pequeñez de 120 kilos. Las fábricas de harinas van trabajando con actividad esperando casi siempre a que les den destino para facturar.

Los salvados están muy parados, y los precios más bien pierden que ganan, operándose algo de 1,25 a 1,50 con saco, según clases. El saquerío para esta clase de envasado escasea.

Aboonos.—El «Boletín Oficial del Estado» del día 17 ha publicado una disposición por la que temporalmente suspende la fabricación de abonos compuestos de todo tipo, pues parece ser que ha habido algunas anomalías en los superfosfatos. El estraperlismo por todas partes clava sus garras... Pero esto es criminal ya que no es el robo que se comete al dargato por liebre, sino lo que luego deja de producir a la tierra; que haya una estufa no tiene nada que extrañar porque siempre hay gente mala, pero que sea restando producción al campo... Eso es imperdonable.

BIBLIOGRAFIA

«Boletín Oficial Eclesiástico de la Diócesis»

Hemos recibido un ejemplar del último «Boletín Oficial Eclesiástico de la Diócesis» de Avila fechado el 27 del pasado octubre en cuyas páginas y en la sección dedicada a la Santa Sede, se publica la Encíclica «Incentium Malarum», sobre el rezo del Santo Rosario, de Su Santidad el Papa Pío XII. También inserta la acostumbrada guía bibliográfica y un sueltecito sobre la película «Nuestra Señora de Fátima», solicitando el apoyo, para su difusión en esta Diócesis. Interesantes crónicas sobre la peregrinación diocesana realizada al Santuario de Fátima, el Congreso Eucarístico de Madrid de las Altas Torres y otros temas de gran interés, junto con las restantes secciones, completan esta publicación.

«Boletín» de la Unión Territorial de Cooperativas del Campo

El correspondiente al mes de octubre, uno de cuyos ejemplares llega a nuestra Redacción, se refiere, como siempre, a temas de gran interés, relacionados con las actividades agrícolas a que se dedica la Unión Territorial de Cooperativas del Campo, que trabaja bajo el lema «Uaos por otros y Dios por todos».

«Biblioteca Técnica de Prensa»

Acompañado de atento saludo del director de la Hemeroteca Nacional, don Ramón Fernández Pousa, han llegado a nuestro poder unos ejemplares del interesante trabajo que, bajo el título de «Biblioteca Técnica de Prensa», ha publicado el Ministerio de Información y Turismo, y del que es autor el expresado señor Fernández Pousa, catedrático también de la Universidad, facultativo de Archivos, Bibliotecas y Museos.

Consta de un completísimo in-

NOVIEMBRE

Día 7 Martes.—Día VII infractuava de Todos los Santos.—Santos Florencio, Jacinto, Herculano.

La misa y oficio divino son de la infractuava de Todos los Santos con rito semidoble y color blanco.

Novenas de Animas

La Santa.—Por la mañana, a las ocho, solemne funeral con responso cantado al fin.

Por la tarde, a las siete, ejercicio de la novena y Responso solemne.

—Parroquia de San Vicente. Por la mañana a las ocho y media, misa rezada, aplicada por las Benditas Animas.

Por la tarde, a las siete, ejercicio de la novena y el final solemne responso.

—La Magdalena.—Se celebra solemne novena de Animas a las siete y media de la tarde.

Mes de Animas

San Antonio.—La Comunidad de Padres Franciscanos celebra el ejercicio del mes de Animas, todos los días a las seis de la tarde.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila: Testado, 7 Teléfono 96.

En el sorteo celebrado el día 5 de noviembre de 1951 han resultado premiados los números siguientes:

Con 50 pesetas el número 863

Con cinco pesetas todos los números terminados en 63

dice de las obras publicadas por dicha Hemeroteca, convenientemente numeradas, con expresión de sus autores y título de cada una, al igual que de otros folletos varios y, por último, un interesante índice onomástico, que consideramos de gran utilidad, para todos cuantos precisaren de alguna orientación, a este respecto.

«Ecclesia» núm. 538

SUMARIO

La Teología en la Universidad. Suplemento al pacto de Letrán. Función social del capital (editoriales).

Discurso del Papa en la canonización de San Ignacio de Loyola, Francisco Javier, María Bianchi y Antonio María Gianelli.

Alocución de Pío XII a los miembros del Congreso Internacional de Crédito.

Voz de nuestros Prelados.

Por un orden social cristiano. (Notas de la delegación española al cuarto tema general de estudio del I Congreso Mundial del Apostolado de los seglares).

Intercambios de experiencias en el Congreso Mundial del Apostolado de los Seglares.

Españoles que han asistido al Congreso Mundial.

Un Instituto de Ciencias Sociales en la Universidad Gregoriana, por J. Gozaga, S. I.

La existencia bíblica del reino de Saba, corroborada por hallazgos arqueológicos.

Declaraciones del consultor general de las Mujeres de Acción Católica Mexicana.

Acción Católica.

Vida católica nacional. Mundo misionero. Información de Hispanoamérica. Información católica mundial. La Iglesia peregrinada. Crítica de espectáculos. Reportajes gráficos, etc. etc.

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Sacos y bajes de En la instalación de

Catálogo gratis. Pedidos a Hijos de Jorge Martín Alcajos (Valledolid)



